
Höflichkeit! Weil DU es wert bist

„Höflichkeit! Weil DU es wert bist“

Angekommen beim „ICH“ und es ist alles anders…

Plötzlich kommt es anderswo an: DU bist egoistisch…DU redest NUR in der ICH-Form!!!

Ja ! Richtig so J)))))

Was man ja viele Jahre anders gemacht hat, an die Anderen gedacht, dass es denen gut geht, hat sich gedreht.

Denn das Tatsächliche beginnt in einem SELBST.

Was ich MIR geben kann, gebe ich auch anderen.

Das ist alles andere als falsch. Denn man nimmt sich selbst wahr. Schön ?

Da komm ich drauf zurück: Was ich nicht sehe ist nicht da. NUN ICH sehe MICH.

Wie kommt dieses ICH bezogene in der Kommunikation?

Na ganz einfach: ICH darf NUR davon ausgehen, was ICH selbst *WILL.

„Ich will nächste Woche Shoppen gehen. Willst du mitkommen?“

So lasse ich meinem Mitmenschen KOMPLETT die ICH und WILLENSsache.

„Wir können nächste Woche Shoppen gehen.“

Hierbei gerät dies sofort in ein „BESTIMMEN“ ein Vordiktieren.

Jetzt noch mal im Überblick und dann schauen, welcher Satz ist höflich ? J)))

*** „Ich will nächste Woche Shoppen gehen. Willst du mitkommen?“

***„Wir können nächste Woche Shoppen gehen.“

Bewusstes sprechen und schreiben.

Ja, ich gebe zu, dass es komisch wirkt. Denn ich bin selbst in der ganzen Zeit vorher auch anders gewesen.

Es fällt mir auf, wie viele Menschen nicht in der Lage sind eigene Entscheidungen zu treffen.

Weil sie evtl. immer jemanden hatten, der „bestimmt“ hat.

Sie geben auch gerne ab. Aber nur das „Mach mal weil….“

Und das sind nicht nur junge Menschen. Nein… Viele ab Mitte 40 aufwärts.

Es ist KEINE böse Aussage, es völlig auf das ICH zu beziehen.

Die Menschen (er)Leben diese Bestimmen. Weil sie oftmals einen vor der Nase haben DER es auch tut ( Umfeld )

Mit dem Satz : ICH will… Steht nur MEIN eigenes Vorhaben.

So ist ALLES an Freiheit dem Gegenüber geblieben.

Das Wort „WILL“ ist ebenfalls gut.

Kurze Zusammenfassung:

„Ich will nächste Woche Shoppen gehen. Magst du mitkommen?“

Ganz klare Aussage ICH habe mir einen FESTEN Gedanken gesetzt. Ein FESTES Vorhaben.

„Ich könnte nächste Woche Shoppen. Willst du mitkommen?“
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Könnte? Ich könnte aber was anderes machen… Ich könnte es sein lassen…

„Ich sollte nächste Woche Shoppen. Willst du mitkommen?“

Sollte? Ähhh wer sagt das? Wer gab Anweisung? …

Ich = Nur auf MICH bezogen. Ohne über eine andere Person bestimmen zu wollen

Will = ganz fest im ICH

Sollen & können = keine feste Aussage !

Wobei das „SOLLTE“ in anderer Satzstellung IMMER ein: Von anderen Menschen abhängig machen ist.

„Sollen wir nächste Woche Shoppen?“

Damit gebe ich mein ICH ab.

Dies wird aber im großen Stil auf dem Erdkügelchen gelebt.

Den eigenen WILLEN zu entfalten, das schrieb ich schon in einem anderen Blog, wird den KINDERN schon untersagt.

„Mama ich WILL ….. „

Mutter: „Das heißt ich *möchte gerne…“

Das Wort WILL ist in der Gesellschaft gar als „unhöflich“ angesehen. Obwohl es die einzige WAHRE Form einer gefestigten 

Ausgabe der Mütze ist J))))

Im Rück-Blick - dies Wort will ich hier eben ent*Knoten: Ich BLICKE auf etwas ZURÜCK, erkenne ich, dass ich die 

Gesellschaftssprache mal extrem angenommen hatte.

Rück-Blick : Ich schaue zurück – gar auf WIE war ICH selbst.

Darum habe ich auch Verständnis für vieles.

Doch ich bin NICHT die Gesellschaft. Ich bin ANDERS! BESSER!

Was ich will? Lernen lernen lernen… Das falsch Manifestierte ins positive wandeln.

Von mir aus kann man sagen: Du bist aber pingelig. JA! Denn wenn ICH bei MIR nicht anfange geschieht NICHTS.

ANDERE kann ICH nicht ändern.

Ich bin auch pingelig was die kompletten Medien betrifft. DIE erreichen die Masse der Menschen die von DENEN 

Manifestiert bekommen.

Es ist einfach, einer Masse binnen einer Woche etwas ins Unterbewusstsein zu geben, was Schaden zufügt.

Es ist einfach, Dinge in die Welt zu geben, die die Leute aggressiv macht.

Genau aus diesen Gründen entziehe ich mich.

Natürlich gibt es Menschen, die genau DAS wissen. Ja und sie tun es auch.

Bestes Beispiel der Täter: Industrie

Welche Dinge sie nutzen, das werde ich an der Stelle nicht schreiben. Es handelt sich auch in vielen Fällen um „Schlüsselwörter“.

Die genutzt und der Mensch hüpft drauf an.

Es soll denen dienen um Geld einzubringen.

Wer dies nutzt wird aber irgendwann den Fall erleben.



Zum „WOHLE“ aller….

Ohne sich zu bereichern…

Ansonsten setzt ein: Was du nicht freiwillig bereit warst zu geben, wird dir mit ALLER Macht genommen…

Was die höchste Form und macht ist, dies wissen die Leute die *offen sind.

Die ihr Herz geöffnet haben.

Im Übrigen erkennt man auch Vorhaben von potentiellen Arbeitgebern…

Wenn in einer Stellenausschreibung drin steht: Wir lassen es zu, dass sie zu allen Informationen unseres Betriebes Zugang 

haben…

*** Wir lassen ZU *** das was gesehen werden darf, wird noch vor die Nase gelegt…Alles Andere NUR kontrolliert ;-)

Ich lasse jetzt die liebe von anderen Menschen an mich zu…

= ich bin ZU !!!

Ich öffne mich jetzt für …

Das Unterbewusstsein ist ein großer Teil des SEINS !

Unterbewusstsein / Unbewusst / Bewusst …

Ich kann mir am Abend eine CD einlegen und einschlafen…Das Unterbewusstsein nimmt es auf !

Aus dem Grund sage ich mir: Nicht mit TV einschlafen! Wer weiß, was gesendet wird was ICH ja mitbekomme ohne wach zu 

sein ;-)

Der Mensch ist eine interessante Thematik.

Das Ich , ICH und ICH … J))))))

Endergebnis: ICH WILL ist positiv.

Jedem lasse ich damit seinen eigenen Willen offen.

Ich unterstütze sein eigenes Ent-Decken ?

Ja, ich bin auch so, dass wenn jemand in meinem Beisein anfängt mit: Dann können wir… Sofort blockiere ich und und sage: DU ! 

NUR DU !!!!

Über mich hat keiner zu bestimmen

Mich hat keiner in seine Entscheidungen einzubeziehen

Man kann MICH fragen

Wenn sich jemand was neues anschaffen will (Möbel) hat man MICH nicht nach der Meinung zu fragen. Da ich WEISS die 

Geschmäcker sind völlig unterschiedlich!

Und ich WILL, dass der Mensch SELBST ein Ergebnis erzielt.

Das der Mensch sich völlig bewusst ist über das, was dort getan wird.

Verantwortung übernehmen.

Und dies geschieht ALLES aus dem Herzen bei MIR.

Ich habe in ALLEM meinen eigenen WILLEN

Wenn ich jemandem die Zeit schenke, ist der Mensch mir wichtig



Ich mache nur Dinge aus dem Herzen

Ich wirke gerne anders auf die Gesellschaft…

Denn ich BIN anders.

Positives, offen und von Herzen

Würde die Welt genau SO sein, wären alles andere hinfällig… Ohne Krieg ohne Habgier…

Ich bleibe dabei: Es ist nicht immer gut, was gut *aussehen soll ;-)

Aber DAS *kann jeder selbst herausfinden.

Wenn ICH von mir sage: Ich bin ein liebevoller Mensch, so bin ICH das !

Und NUR DAS will ich leben ?

Das Resonanzprinzip ist für mich ein wichtiger Teil J))))

Wer will schon seinen eigenen Backstein an den Kopf bekommen ?

Dann doch lieber die LIEBE ? ? ?

Das was ICH gebe, das was ICH bin – kommt zurück….

Und somit weiss ich: Ich werde nur noch gutes bekommen.

Weil ich das auch geben will.

Und das von Herzen.

SO wie wir einst kamen… Sauber… In Liebe… Bevor Menschen ans Werk gingen und nach und nach die „Festplatte“ programmiert 

wurde.

Als Kind hat man sich über soooooo vieles gefreut ?

Nun bin ich als Erwachsene in diesen Teil gegangen. Und ich kann nur an der Stelle schreiben: Es ist alles so wunderschön !!! 

Das Leben… Die Freude ist wieder da…

Der Glanz in den Augen.

Ja! ICH bin gerne anders ?

LastenFrei

Klare Sicht

Jeden Morgen ein Lächeln im Gesicht mit großer Freude auf den Tag
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